



Martes 25, Junio 2024
11:09:59 am

Portada Impresa /
Ediciones Anteriores

- Inicio
- Sucesos
- Nacionales
- Internacionales
- Opinión
- Espectáculos
- Vida
- Deportes
- Clas

Sucesos

Hallan muerta a enfermera desaparecida

Hombre que iba con ella aclara que no está desaparecido, Hojancha, Guanacaste

Junio,25 2024 a las 10:52 am
Hallan cuerpo maniatado y calcinado

Junio,25 2024 a las 10:13 am
OIJ realiza 47 allanamientos este martes

Junio,25 2024 a las 10:00 am
Crisis política en Francia eclipsa Juegos Olímpicos de París

Junio,25 2024 a las 8:05 am
Aplicarán cortes de luz en La Colina y Rohrmoser

Junio,25 2024 a las 8:00 am
Real Madrid anuncia la salida de Nacho

La policía encontró el carro de la mujer con golpes en la carrocería

El cuerpo de la enfermera María Fernanda Hernández Castillo, de 30 años, fue encontrado dentro de una fosa en Hojancha, Guanacaste.

El hallazgo tuvo lugar a las 9:20 a.m. en San Rafael, 800 metros al oeste de la escuela del lugar, dentro de una finca ganadera.

El dueño de la propiedad y las autoridades se dieron a la tarea de buscar a la muchacha y supuestamente la ubicaron boca arriba.

La mujer se encontraba desaparecida desde el pasado domingo, cuando se supo que andaba de paseo en Playa Carrillo junto a un hombre que sería de apellidos Lumbi Sequeira.

"En apariencia el cadáver no presenta heridas. Sin embargo, hay que esperar el resultado de la autopsia para esclarecer los hechos", informó el Organismo de Investigación Judicial (OIJ).

Al parecer algunas personas reportaron que un automóvil blanco que viajaba a alta velocidad atropelló a un ciclista, pero no se detuvo a ver qué le había pasado.

Se presume que dicho carro era conducido por la desaparecida y habría estado huyendo de alguien, o bien era amenazada.

El vehículo Chery, tipo Tiggo 2 AT, del año 2022, inscrito a nombre de la víctima, lo hallaron frente a la misma finca donde se encontró el cuerpo y se dice que parece tener rastros de sangre.

SE ESFUMÓ

El sujeto que acompañó a Hernández habría publicado en sus redes sociales un mensaje aclaratorio minutos antes del hallazgo, pero pocos minutos después de la ubicación del cuerpo borró toda la información de sus perfiles.

"Aclarar que yo no estoy desaparecido", se leía en el anuncio en Facebook.

Según informó, próximamente daría una conferencia de prensa para limpiar su imagen, ya que desconoce lo que le pasó a la enfermera, a la cual apreciaba como amiga y no como pareja sentimental, como dijo la hermana de la víctima.

Lumbi dijo que declaró a los agentes judiciales lo que sabía del caso y se encontraba en disposición de colaborar.

La víctima tenía dos hijos de 12 y 10 años, era oriunda de Upala, pero laboraba en San José, por lo que se habría mudado a Villas de Ayarco en La Unión, Cartago.

El caso se mantiene en investigación con el fin de esclarecer lo ocurrido.

Melvin Rodríguez

Vecino

"Un caso como este nunca se había visto por acá en la zona. Estamos sorprendidos porque nunca creímos que pudiera pasar este tipo de cosas".

Euclides Vargas

Vecino

"El mundo está loco. Matan a una y otra mujer y la ley no hace nada. Este lugar es sanísimo, es la primera vez que se ve algo así".

PERIODISTA: Álvaro Valverde Loaiza | **CRÉDITOS:** Fotos: Manuel Gutiérrez, corresponsal |
EMAIL: alvaro.valverde@diarioextra.com | **Miércoles 19 Abril, 2023** | **HORA:** 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Sube a 34 balance de muertos en naufragio

Tecnología acompaña a los ancianos

Ecuador reanuda cortes de electricidad

Familia pide \$80.000 a la NASA por basura espacial

Scorpions con su propia película biográfica

